


RECHARGE DE DENTIFRICE À CROQUER	
	<b>Nom du produit</b> Recharge de dentifrice solide naturel (120 pastilles à croquer - avec fluor)
	<b>Product name</b> Natural solid toothpaste refill (120 chewable tablets - fluoride)
	<b>EAN</b> 7,42112E+12
	<b>SKU</b> Y1Tp1TabletNoFluorideBag120
	<b>Catégorie / Category</b> Dentifrice et fil dentaire / Toothpastes & dental floss

INFORMATIONS PRODUIT FR			
Description courte	Description longue	Contenu	Visuels
Passez au dentifrice solide naturel avec ces pastilles à croquer à la menthe : sensation de fraîcheur garantie !	Le dentifrice solide est aussi efficace que celui en tube : il diminue l'attaque acide, agit contre les bactéries, lutte contre la plaque dentaire et donne une haleine fraîche. Rechargez votre boîte métallique avec ce sachet refermable et recyclable : vous économisez ainsi 12 tubes de dentifrice par an !	- 120 pastilles de dentifrice	<a href="#">Recharge dentifrice solide</a>

INFORMATIONS PRODUIT EN			
Short description	Long description	Content	Visuels
Switch to natural solid toothpaste with these mint-flavoured chewable lozenges: a guaranteed sensation of freshness!	Solid toothpaste is just as effective as tube toothpaste: it reduces acid attack, acts against bacteria, fights plaque and gives you fresh breath. Refill your tin with this resealable, recyclable sachet: you'll save 12 tubes of toothpaste a year!	- 120 toothpaste tablets	<a href="#">Recharge dentifrice solide</a>

INFORMATION MARKETING / MARKETING INFORMATION			
Claim principal / positionnement produit		Main claim / product positioning	
	Une haleine intensément fraîche avec le dentifrice solide naturel à la menthe		Intensely fresh breath with natural solid mint toothpaste
<b>Spécificités techniques</b>	120 pastilles de dentifrice A partir de 6 ans Fluor 100% d'origine naturelle Made in France Vegan Sachet refermable recyclable	<b>Technical features</b>	120 toothpaste tablets From age 6 Fluoride 100% natural origin Made in France Vegan Recyclable resealable bag
<b>Bénéfices conso</b>	Sensation de propreté et de fraîcheur, élimine la plaque dentaire, économique, refermable et recyclable, réduit le plastique	<b>Consumer benefits</b>	Feels clean and fresh, eliminates plaque, economical, resealable and recyclable, reduces plastic.